

Lügen haben kurze Beine

01. APRIL 2022
VON: SEVERINO NEGRI



BEZIEHUNG
GEIST
GESELLSCHAFT
KULTUR

Severino Negri ist Mentalmagier, Hypnosetherapeut und Schauspieler. Der 43-Jährige verzaubert sein Publikum nicht nur in der Schweiz, sondern liest die Gedanken der Zuschauer auf der ganzen Welt. Nebenbei schreibt der gebürtige Zürcher Drehbücher. Im Rahmen unserer Serie «Zeit.Punkt.» hat er sich Gedanken zum Wort «Zeitpunkt» gemacht. Und Sie? Welche Assoziationen, Anekdoten und Geschichten verbinden Sie damit? Schreiben Sie uns!



© zVg

Zeit ist relativ. Jeder Mensch empfindet sie anders. Manchmal geht sie langsam, manchmal rasend schnell. Manchmal ist sie unerbittlich, manchmal wunderschön. Für mich, als jemand, der Menschen unterhält, ist sie eins der wichtigsten Instrumente überhaupt. Ich sehe meinen Beruf als etwas, was den Menschen viele schöne, spannende, magische, mysteriöse, lustige, interessante und hoffnungsvolle Aneinanderreihungen von Zeitpunkten schenkt. Sie für einen Moment aus dem Alltag entführt und sie Arbeit, Probleme, Entbehrungen, Krankheiten, Katastrophen, Kriege, Angst, Wut und Trauer vergessen lässt.

Ich nutze die Zeit und viele kleine Zeitpunkte in meinen Shows, um Gedanken zu lesen, zu verändern und zu löschen. Auf eine positive Art und Weise versteht sich, und ausschliesslich zur Unterhaltung. Doch das Wissen darüber, wie das menschliche Gehirn und der Geist funktionieren, kann von gewissen Menschen auch negativ genutzt werden. Manipulationen, Halbwahrheiten und Konditionierungen haben in der Vergangenheit immer wieder ganze Völker, ja sogar den ganzen Planeten in seltsame, negative und auch sehr dunkle Zeiten geführt.

Die Manipulation der Massen ist für Eingeweihte eine leichte Übung. Und doch glaubt kaum jemand, wie einfach man manipuliert werden kann und dann Dinge macht, die man sonst eigentlich verurteilt und niemals selbst machen würde. Zugeben würde es zumindest niemand. Wer gibt schon gerne zu, dass er naiv und blauäugig war und sich einen Bären aufbinden liess? Doch wie enttarnt man eine Lüge? Unzählige Anzeichen helfen einem dabei. Sollte man aber doch einmal ein entscheidendes Signal verpasst haben, kommt die Zeit ins Spiel. Nicht um sonst, heisst es «Lügen haben kurze Beine». Früher oder später kommt alles raus.

In dieser Situation wartet man einfach. Stille und Nichtstun sind oft schwierig auszuhalten. Probieren Sie es selbst aus. Die Zeit spielt ausnahmslos für uns, und unser Gegenüber verrät sich unausweichlich. Einfach warten. Unser Unterbewusstsein lässt uns diese verräterischen Zeichen unbewusst erzeugen. Da hilft nicht einmal mehr der blosser Wille, sich nicht zu verraten. Warum? Unser Wille sitzt im Bewusstsein, welches gerade mal 5 bis 10 Prozent unseres Geistes ausmacht. Unser Unterbewusstsein jedoch zeichnet für 90 bis 95 Prozent unseres Geistes verantwortlich. Das Kräfteverhältnis ist somit klar.

Andere Zeitpunkte während der Unterhaltung bedürfen der Ablenkung. Diese kann physischer, verbaler oder eben zeitlicher Natur sein. Eine zeitliche, oder auch psychologische Ablenkung hilft, beim Gegenüber Erlebtes zu verändern, teilweise oder gar ganz zu löschen. **Hier ein einfaches Beispiel.** Viel Spass beim Üben.

Im Wissen um die Macht unseres Unterbewusstseins eröffnen sich einem viele neue Perspektiven. Mit Hypnose können zum Beispiel Allergien, Kopfschmerzen, Ängste und vieles mehr angegangen werden. Wir reisen dabei in unserem Unterbewusstsein an bestimmte Zeitpunkte in unserem Leben zurück und schaffen dort Lösungen für das Problem, so dass die Symptome im Hier und Jetzt aufgelöst werden können. Dabei kommt einem eine 2- bis 3-stündigen Hypnoseseitzung oft nur wie wenige Minuten vor. Womit wir wieder beim Anfang wären.

Zeit ist relativ. Oder ist sie doch einfach nur das, was wir an der Uhr ablesen, wie es Einstein mal formulierte? Man kann sie nutzen oder verstreichen lassen, zum Guten wie zum Bösen. Und so möchte ich mit einem Zitat von Abraham Lincoln schliessen: «Man kann einige Menschen die ganze Zeit und alle Menschen eine Zeit lang zum Narren halten; aber man kann nicht alle Menschen allezeit zum Narren halten.» Oft ist nicht alles, wie es scheint. Die Zeit wird es zeigen.

www.magic.severinonegri.com

[ANMELDEN](#) oder [REGISTRIEREN](#) um Kommentare verfassen zu können